



Korrespondenz

Prinzipiell wird zwischen zwei Arten von Korrespondenz unterschieden. Ausgehend vom Absender werden diese Privat- bzw. Geschäftsbrief genannt.

Als **Privatbrief** bezeichnet man eine Korrespondenz, die von einer Privatperson an eine andere Privatperson oder an ein Unternehmen bzw. Behörden geschrieben wird.

Als **Geschäftsbrief** bezeichnet man eine Korrespondenz, die von einem Unternehmen bzw. einer Behörde an ein anderes Unternehmen/Behörde oder auch an eine Privatperson geschrieben wird.

